

新潟大学附属特別支援学校 学校便り 第509号 令和6年4月15日発行

# 転出職員のあいさつ

#### いつまでも応援しています

#### 佐藤宏充(県立月ヶ岡特別支援学校)

2年間大変お世話になりました。<br/>
当たり前のことかも知れませんが、学校は、元気な子供たちがいて、一生懸命な 先生方がいて、それを支える保護者の皆様や事務職員の皆さんがいて、成り立っているということを実感した<br/>
2年間でした。附属特別支援学校は、本当に素晴らしい学校だと思います。そんな附属特別支援学校をいつまでも応援しています。そして、関わる皆様に幸多きことを、心より願っております。ありがとうございました。

#### ありがとうございました

#### 森川 悟 (県立新発田竹俣特別支援学校、じみの分校)

子どもたちと一緒に過ごした時間は僅かでしたが、全てが印象深くかけがえのないものでした。離れても子どもたちの成長を心から応援しています。子どもたちと保護者の皆様に温かく迎えていただきました。1年間、大変お世話になりました。

#### 心からの感謝を込めて

#### 古泉 尚子 (新潟市立白根小学校)

子供たちの眼差しから、お家の方々の思いから、先生方の姿から、たくさんのことを教わり、学んだ3年間でした。 桃栗三年と言われますが、もし、私が附属特別支援学校で成し得たことがあるとするならば、それは周りで支えてく ださった皆さんのおかげに他なりません。皆さんとの出会いとつながりを宝物にして、また一歩、前に進んでいけそ うな気がしています。本当にありがとうございました。

#### お待ちしてます!

#### 保坂 吉彦 (新潟県少年自然の家 社会教育主事)

あっという間の4年間でした。素敵な子供たちに元気をもらい、保護者の皆様と一緒に子供たちの将来について思いを馳せ、たくさん支えてくださる先生方に囲まれて「幸せ」と思える瞬間にたくさん出会うことができました。本当にありがとうございました。異動先の新潟県少年自然の家は宿泊ができます。カヌー体験もできます。5人以上の団体で申し込めば体験ができます。思い出作りにきませんか?お待ちしております。

## 5年間ありがとうございました

#### 西山有沙(長岡市立新町小学校)

高等部で3年間、通級指導部で2年間お世話になりました。たくさんの子どもたちと過ごすことができ、心に残る思い出がたくさんできました。また、悩んだときや困ったときには、いつも保護者の皆様や先生方に励ましてもらい、支えていただきました。この学校で出会うことができた皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。新しい学校でも、この学校でみなさんから教えてもらったことを大切に、取り組んでいきたいと思います。

#### たくさんの感謝とエールを

#### 樋口 杏子 (県立東新潟特別支援学校)

3年間お世話になりました。児童生徒のみなさんの明るい挨拶や、どんな学習にも懸命に取り組む姿から、たくさんの力をもらいました。保護者の皆様には、お話を通じて、お子様の「できた!」という成長や将来の願い等を共有でき、喜びを感じていました。環境が変わってしまっても、「ありがとう。」の感謝と、「どんどん力を伸ばしてね!」というエールを、みなさんにずっと送り続けたいと思います。また会える日を楽しみにしています。

#### すてきな思い出をありがとう

#### 荒井 実(退職)

1年3か月という短い期間でしたが、笑顔あふれる充実した日々でした。小学部の皆さんとはお出かけをしたり、いっぱい体を動かしたりと、楽しい思い出がたくさんあります。また、中学部・高等部の素敵な挨拶やどんなことにも一生懸命頑張る姿から、毎日元気をもらっていました。皆さんのキラキラ輝く姿を胸に、新天地でも頑張ります。いつまでも応援しています。ありがとうございました。

#### ありがとうございました

#### 古澤 明恵 (退職)

1年間という短い間でしたが、学校栄養士として、給食に関する業務を通じて児童生徒の皆さんに関わらせていただき、 緑豊かな環境の中、子ども達の明るい笑顔と優しい先生方に支えられて充実した日々を過ごすことができました。

皆さんの笑顔を見ることができなくなり寂しいですが、これからも給食をいっぱい食べて健やかに成長していくことを願っています。

ありがとうございました。





#### 花のように輪になって♪

### 教頭 横堀 壮昭 (県立新発田竹俣特別支援学校いじみの分校より)

「花のように輪になって 励まし語り手をつなぎ 生きる喜び 愛の国♪」 6年ぶりに聴いた校歌は、子供たちのキラキラした笑顔をはっきりと思い出させてくれました。 わくわくが止まりません。子供たちの健やかな成長のために、教頭という立場でできることに尽力してまいります。よろしくお願いいたします。

#### よろしくお願いいた<mark>します</mark>

# 教諭 清野 健男(県立はまなす特別支援学校より)

県立はまなす特別支援学校より参りました。3年ぶりの勤務です。附属特別支援学校児童生徒の皆さんとまた一緒に学習できることをとてもうれしく思っています。再会と新しい出会いに感謝し、1日1日を大切に、皆さんの学校生活が充実するよう尽力いたします。よろしくお願いいたします。

#### よろしくお願いいたします!

# 教諭清田勝也(県立川西高等特別支援学校より)

県立川西高等特別支援学校より着任いたしました清田勝也と申します。みなさんと一緒に勉強できることを楽しみにして来ました。好きなことは工作や音楽を聴くこと、またテニスが好きです。これから、みなさんと一緒に充実した学校生活を送れるよう、努力していきますので、よろしくお願いいたします。

#### 笑顔で元気に

# 教諭 金子 優衣(県立佐渡特別支援学校より)

県立佐渡特別支援学校から参りました。附属特別支援学校のみなさんに会えることを楽しみにしていました。たくさん遊び、たくさん学び、元気いっぱい、笑顔いっぱいの充実した毎日となるよう、力を尽くして参ります。よろしくお願いいたします。

#### よろしくお願いします

# 教諭 齋藤 成実(新潟市立東特別支援学校より)

市立東特別支援学校より着任いたしました。児童生徒のみなさんと一緒に学ぶことを楽しみにしておりました。一人一人の可能性を引き出し、自立に向けて一歩一歩前に進んでいけるよう、取り組んでまいります。

体を動かしたり、歌を歌ったりすることが大好きです。たくさんのことにチャレンジして、一緒に成長の喜びを分かち合いたいと思います。よろしくお願いいたします。

#### 皆さんと共に成長します

## 教諭 松本 晴菜 (新潟市立早通小学校より)

新潟市立早通小学校から参りました。附属特別支援学校の児童生徒の皆さんに会えることを楽しみにしておりました。好きなことは、走ったり登ったりする等の体を動かすこと、ピアノやユーフォニアムの演奏、読書等、たくさんあります。児童生徒の皆さんと関わる中で、私自身も新しいことにチャレンジしていきたいと思います。皆さんと共に学び、共に成長できるように精進してまいります。よろしくお願いします。

#### よろしくお願いします

## 講師 青柳 克志 (新採用)

昨年十二月以来,二回目の勤務となります。冬の間は自宅でDVDを観たり音楽を聴いたりして過ごしていました。四月からまたこちらに務められることになり、大変うれしく思っています。生徒さん達と一緒にがんばります。

#### よろしくお願いいたします

# 講師 牧野 統 (県立五泉特別支援学校より)

県立五泉特別支援学校を退職し、非常勤講師としてお世話になります。附属特別支援学校は13年ぶり3回目の勤務になります。懐かしさいっぱいの校舎で再び仕事ができることに嬉しさを感じておりますが、始めての学校のつもりで、子供たちの成長を支えられるように頑張りたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。

#### 改めてよろしくお願いします

# 事務補佐 難波 葵 (新採用)

自分が卒業した学校で働くのは、緊張しますが、一生懸命頑張りたいです。好きな食べ物はラーメンです。特におすすめのラーメン店は、ら麺のりダーです。よろしくおねがいいたします。